



VERLAG KARL ALBER

Was hat uns ein enigmatischer muslimischer Mystiker aus dem 10. Jh. heute noch zu sagen?



Der (un)erkannte Gott

Die Grundzüge der mystischen Theologie

'Abd al-Ġabbār an-Niffarīs

Von PD Dr. Raid Al-Daghistani

2024, 483 S., geb., 124,- €

ISBN 978-3-495-99209-8

(falsafa. Horizonte islamischer Religionsphilosophie, Bd. 8)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99209-8

Wie lässt sich der eine, absolute Gott überhaupt erkennen? Um welche Erkenntnis handelt es sich dabei? Was heißt es, Gott jenseits der etablierten theologischen Systeme im Islam zu denken? Auf diese und viele andere Fragen geht das vorliegende Werk ein, in welchem die mystische Theologie des aus dem heutigen Irak stammenden Wandersufis, 'Abd al-Ġabbār an-Niffarīs (gest. 965), zum ersten Mal in

der deutschen Sprache systematisch und kritisch dargelegt wird. Dabei wird auch der Frage nachgegangen, inwiefern an-Niffarī sowohl eine *Herausforderung* als auch eine *Chance* für die gegenwärtige islamische Theologie darstellt. Das Buch ist eine unvermeidliche Lektüre für alle Interessierten an der (islamischen) Mystik und der religiösen Epistemologie.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

What Does an Enigmatic Muslim Mystic from the 10th Century Still have to Say to us Today?



Der (un)erkannte Gott

Die Grundzüge der mystischen Theologie
'Abd al-Ġabbār an-Niffarīs

By PD Dr. Raid Al-Daghistani

2024, 483 pp., hc., € 124.00

ISBN 978-3-495-99209-8

(*falsafa. Horizonte islamischer Religionsphilosophie, vol. 8*)
in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99209-8

How can the one and absolute God be recognised at all? What kind of realisation is thereby involved? What does it mean to think of God beyond the established theological systems in Islam? These and many other questions are addressed in this work, in which the mystical theology of 'Abd al-Ġabbār an-Niffarī (d. 965), a wandering Sufi from

present-day Iraq, is systematically and critically presented in German for the first time. It also examines the extent to which an-Niffarī represents both a challenge and an opportunity for contemporary Islamic theology. The book is essential reading for anyone interested in (Islamic) mysticism and religious epistemology.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

